

PERNES-LES-FONTAINES

Les Valayans : la remise des coupes aux cyclos



Dimanche, le Club Vélocio Pernois a organisé un rassemblement cyclo touristique avec une arrivée aux Valayans. Venu des Bouches-du-Rhône et du Gard, ils étaient 243 cyclos dont une vingtaine de féminines, dix jeunes et 28 concentrations à participer. Didier Julien, président du club entouré de Pierre Gabert, maire de Pernes, de François Pantagène, 1^{er} adjoint délégué aux Valayans et de Louise-Marie Marger présidente du comité des fêtes ont remis des coupes : au club de Carnaret, celui-ci ayant le plus grand nombre de participants (23), au participant le plus âgé, à la 1^{re} féminine et au 1^{er} jeune.

Les participantes ont reçu un bouquet de fleurs et les jeunes ont tous été récompensés.

Lors de la remise des récompenses

